

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 12.10.2018

Landesgartenschau Burg 2018 geht mit der Wintertour in die 2. Runde

Die Wintertour der Landesgartenschau Burg 2018 geht in die zweite Runde. Dieses Mal führt die Tour das LAGA-Team in alle Städte, die sich mit einem Partnergarten auf der Gartenschau in Burg präsentieren. Ziel der Tour ist es, die Bürgerinnen und Bürger an Informationsabenden vor Ort nicht nur für den eigenen Städtegarten, sondern auch für die Landesgartenschau insgesamt zu begeistern. Die Tour führt quer durch Sachsen-Anhalt. Bad Dürrenberg, Quedlinburg, Aschersleben, Bernburg, Sangerhausen, Wernigerode, Ballenstedt, Blankenburg, Zeitz, Dessau-Roßlau und Magdeburg sind die Stationen. Zu einem Großteil werden die Termine im Zeitraum von Januar bis März 2018 stattfinden.

Die Auftaktveranstaltung der Wintertour 2018 fand am Mittwoch, den 27. September 2017, in Bad Dürrenberg statt. Die Stadt im Saalekreis wird im Jahr 2022 die nächste Landesgartenschau Sachsen-Anhalts austragen. Zahlreiche Gäste verfolgten auch aus diesem Grund mit Spannung die Ausführungen von LAGA-Geschäftsführer Erhard Skupch und dem gärtnerisch-technischen Leiter Frank Schröder. Bürgermeister Christoph Schulze erläuterte im Anschluss die Planungen für den Städtegarten Bad Dürrenbergs. Mit dem Garten, der, wie die anderen Städtegärten auch, seinen Platz im Ausstellungsbereich des Weinbergs haben wird, will die Solestadt an ihre Bergwerktradition erinnern.

„Die Begeisterung für das Thema Landesgartenschau war in Bad Dürrenberg fast greifbar“, freute sich Erhard Skupch über das Zusammentreffen der beiden LAGA-Städte. Auch Bad Dürrenbergs Stadtoberhaupt, Christoph Schulz, zeigte sich begeistert. „Es war ein rundum gelungener und interessanter Themenabend“, fasste er die Veranstaltung zusammen.

Hintergrund:

Von Januar bis März 2017 fand die erste Wintertour der Landesgartenschau Burg 2018 statt. In diesem Zeitraum tourten die LAGA-Mitarbeiter durch das Jerichower Land. Ziel war es, allen Interessierten in den umliegenden Städten und Gemeinden das Konzept des bevorstehenden Gartenfests, den aktuellen Stand der Bauarbeiten und das LAGA-Team vorzustellen. Haltepunkte waren Jerichow, Gommern, Möser, ElbeParey, Genthin, Biederitz und Möckern.

BU: Frank Schröder, Christoph Schulze und Erhard Skupch bei der Wintertour in Bad Dürrenberg©